



ゆーのデイサービス
—You no day service—

ゆーの新聞

2011年1,2月号

皆様、こんにちは！

今年に入ってからのご挨拶がまだ出来ていませんでした。

遅くなりましたが、明けましておめでとうございます。

今年もよろしく申し上げます。

本年度もゆーのデイサービスは、皆様にとって居心地の良い場所になる様、スタッフ一同努めて参りますのでよろしくお願いいたします。

もうご存知の方が多いとは思いますが、森さやかさんの退社に伴い、新スタッフの荒仁美さんが入社されました。「よろしく申し上げます」

新しいご利用者様もどんどん増えております。慣れるまでの間は何かと不安な事が多いかと思っておりますので、ベテランのご利用者様の方々が新しいご利用者様に色々な事を教えてあげてくださいね。よろしく申し上げます。

所で皆様、世間ではインフルエンザが猛威を振るっているようで、残念ながらゆーのデイサービスのご利用者様の中からも、数名感染してしまったとの報告を受けております。やはり、手洗い・うがいを徹底して、ある程度の湿気を保つ事で予防に繋げていきましょう。

2月3日は節分でした。皆さんが塗ってくれた鬼を貼り付けて作った特製の鬼箱に、お豆を投げつけて、今年の健康をお祈りしました。

今年も皆様が、健康に幸せでありますように！！

見返してもやっぱり鬼は怖いですね。

鬼は～外 × 
福は～内 ♪



とても綺麗ですね☆

赤、ピンク、白といった色鮮やかな椿の木が出来上がりました。



お雛様です。お一人お一人の個性が出ております。まだ作っていない方は、作りましょう！！

ゆーのデイサービス (事業所番号 1470901495) 